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Aos quinze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e quatro (15.04.2024), às dez horas (10h) 

deu-se início à reunião do CACS-FUNDEB, realizada na Biblioteca Pública Municipal, anexa ao Centro 

Administrativo localizado na Praça da Matriz, 517, Centro, neste município. A reunião foi convocada 

pela Presidente do Conselho FUNDEB, professora Claudia Leite Santos Mota, dentre as pautas, fazer 

as saudações iniciais; leitura do decreto e suas necessárias alterações; leitura da convocação; 

leitura das atas; leitura de ofícios emitidos e resposta aos ofícios; análise do movimento 

financeiro referente a despesas pagas com recursos da Educação; apresentação da Resolução 

nº 5, de 09 de abril de 2024; análise e aprovação do 6º bimestre SIOPE 2023 e o que ocorrer. Para 

este ato, registramos a presença da Presidente, senhora Claudia Leite, assim como da técnica da 

Secretaria de Educação e neste ato, Secretária do Conselho Fundeb, senhora Lucelita Santos, além 

dos membros titulares e suplentes: Maria Luciene, Maria Vaneide, Edileide Nascimento e Maria Shirley. 

Para este encontro, o Colegiado pode contar também com as presenças das conselheiras tutelares 

Natália Laiane e Josilene Barboza, tendo em vista que com a alteração do decreto atual que acontecerá 

nos próximos dias, onde há no mesmo múltiplas vacâncias por parte de alguns segmentos e uma 

dessas é a representação do Conselho Tutelar, é importante sim que as duas conselheiras participem, 

interajam e se familiarizem, visto que também serão elas a titular e suplente, respectivamente. Aberta a 

reunião, a Presidente fez suas saudações iniciais e a Secretária Lucelita verificou a insuficiência de 

quórum mínimo de oito membros titulares para prosseguir com a reunião. Contudo, na tentativa de 

avançar alguns itens dispostos na Convocação, a Secretária do Fundeb fez a leitura do Decreto atual, já 

apontando as mudanças que o mesmo sofrerá. Na oportunidade, fez a leitura do Ofício enviado ao 

Sindicato dos Trabalhadores em Educação-SINTESE, no qual solicita do Sindicato que disponibilize um 

profissional para realizar curso de capacitação presencial para todos os membros deste CACS. 



Apresentou aos conselheiros presentes todo o movimento financeiro solicitado e logo atendido pela 

Secretaria Municipal de Finanças, e reforçou que esses documentos são necessários para análise e 

aprovação da prestação de contas dos recursos da Educação. A Presidente retomou a palavra e disse 

que será necessária, ainda esta semana, reunir o Colegiado novamente para análise e aprovação do 6º 

e último bimestre 2023. Em concordância com os membros presentes, ficou remarcada a reunião para o 

dia dezoito de abril de dois mil e vinte e quatro (18.04.2024), quinta-feira, às oito horas e trinta minutos 

(08h30min.), na Sala da Biblioteca Pública Municipal. Após isso, agradeceu mais uma vez as 

presenças. E nada mais havendo a discutir ou constar, eu, Lucelita, Secretária deste Conselho, dei por 

encerrada a presente Ata, que após lida e achada conforme, vai devidamente assinada pelos presentes. 
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